

SOLAMENTE ESTAR

Quisiera estar sin prisa
en algún lugar del mundo;
estar, solamente estar,
sin pensar, sin sentir, sin hablar.

Qué bonito sería solamente estar,
observar la inmensidad del cielo,
el jubiloso esplendor
de un hermoso amanecer,
la magia de un sol poniente
y su hechizante recorrer.

Escalar la cima de una montaña
cubierta de musgo y neblina,
aceptar la calma de un mar
nublado
controlando mi ansiado sosiego.

Caminar por inhóspitos senderos
para abrirlos con mis brazos
y hacerlos míos, tan sólo míos
y que me guíen con mesura
hasta algún lugar del mundo...
sin sentir.

Recoger flores silvestres
para adornar mi alma
tan lúgubre como la muerte
y revestirla con hojas de otoño,
arrebataadas por el viento
cobarde y feroz.

Calmar mi sed en fuentes eternas
sin veneno ni sedantes
y que me arrastren al fondo del
olvido para calmar mi dolor.

Quisiera estar sin prisa
en algún lugar del mundo;
estar... solamente estar,
contemplar la luna llena sin
sentir, sin sentir que...
estoy muriendo de amor.

Irlanda Berti

Derechos Reservados